



NICHT NUR IM

DENKEN VERWANDT

RELATED NOT
JUST IN THINKING

Als Enkel und Urenkel teilen wir die Vision des Firmengründers Ulrich Rieck sen. von einem traditionellen, stabilen und doch modernen Familienbetrieb. Diese Vision und Leidenschaft spürt man: Unsere Mitarbeiter und Kunden schätzen die partnerschaftliche Atmosphäre und die Stabilität, die unsere Unternehmenskultur bestimmen. Gemeinschaftlich, respektvoll, entgegenkommend: So handeln wir bei Rieck. In der Familie wie im Unternehmen. Die Treue unserer Mitarbeiter und der wirtschaftliche Erfolg erlauben uns, unseren Kunden ein zuverlässiger Partner zu sein – jetzt und in Zukunft. Um dies auch unseren Kindern und Enkeln zu ermöglichen und den Fortschritt der Rieck-Gruppe zu sichern, geben wir jeden Tag unser Bestes. So wie die Generationen vor uns.

Philipp Streng, Hartmut Rieck und Stefan Rieck
Geschäftsführende Gesellschafter

As the grandson and great grandson of the founder Ulrich Rieck Senior, we share his vision of a traditional and flourishing yet modern family company. This integrity and passion can be felt. Employees and customers alike value the cooperative atmosphere and stability that governs our corporate culture. Collaborative, respectful, considerate: that's how we do things at Rieck. In the family and in the business. Employee loyalty and commercial success make us a reliable partner for our customers – now and in the future. Every day we give our very best to enable our children and grandchildren to carry on the good work, and to safeguard the progress of the Rieck Group. Just like the generations before us.

Philipp Streng, Hartmut Rieck and Stefan Rieck
Managing partners